



### 松橋中の屋内運動場が完成

1/20 松橋中学校屋内運動場・武道場が新たに完成し、学校に引き渡されました。新設の屋内運動場・武道場は災害時の緊急避難所としても指定され2月1日から使用開始されました。



### 145年の歴史 松合小で閉校式

2/13 3月いっぱいまで閉校する松合小の閉校式と閉校記念碑除幕式が行われ、児童や関係者など約100人が参加しました。4月には同小と不知火小が統合した新「不知火小」が誕生します。



### 町家でハレの日を 小川町商店街で模擬挙式

1/30 小川町の国登録有形文化財「風の館 塩屋」で、熊本市の専門学校生が模擬挙式を行いました。これは、熊本 YMCA 学院でホテル業界のスキルなどを学ぶ生徒37人の卒業制作として企画されたもの。同校に留学生が多いことから、日本文化を学ぶ機会も兼ねて開催されました。この日は、市の無形民俗文化財「とこせい(奴舞)」に扮した生徒らが先導する行列が小川町商店街を練り歩きました。



### 松橋中3年の中島雅さんが九州大会出場を報告

1/29 松橋中学校3年生の中島雅さんが市役所を訪れ、県代表として2月にウイングまつばせで開かれる第17回 JBA ソロコンテスト九州大会に出場することを平岡和徳教育長に報告しました。中島さんが演奏するのは「ユーフォニアム」。昨年12月に開催された熊本県大会中学生の部で見事代表に選出されました。平岡教育長は「コロナ禍のため九州大会も無観客での開催ですが、悔いのないよう精一杯演奏してください」と激励しました。



### 若者に学ぶ機会を提供したい

12/25 小川町の向山恆さん(79)が市役所で守田憲史市長に寄付目録を手渡しました。向山さんは「若い人たちが勉強できるような奨学金として使ってほしい」と寄付への想いを述べました。



### 小川防災拠点センターが完成

12/27 小川防災拠点センターの落成式が行われました。交通の利便性の高い立地を生かし、災害時には物資の集配基地としての役割を果たします。1月4日から使用を開始しています。



### (株)ゼンリンと災害時の協定締結

2/19 市と(株)ゼンリンが、災害時の地図製品などの供給について協定を締結しました。これにより防災や災害対応に不可欠な住宅地図や地図配信サービスの提供を受けることができます。



### バケツリレーで 火事を初期消火 延焼を防ぎ表彰

2/9 宇城広域連合南消防署で三角町で発生した建物火災で119番通報。消火器などで初期消火し延焼を防ぎました。田代さんらは「顔見知り同士でうまく連携できた。被害が大きくならず良かった」と喜びました。



### 連携した救急要請 と心臓マッサージ で人命救助

1/14 不知火町の本松由美子さん(69)ら6人が、宇城広域消防本部から表彰されました。本松さんらは、昨年12月に宇土アリーナで卓球の準備中、友人の70歳代男性が心肺停止状態となったことから、連携して救急要請。男性は施設職員による心臓マッサージを受け心拍が再開しました。早期治療につながった、救急隊到着までの模範的行動を評価されました。



### 豊野小で租税教室が開催

1/18 身近なものにも使われる税金について学んでもらおうと豊野小の6年生を対象に宇土税務署職員が租税教室を開催。児童らは1億円のレプリカを抱え、10kgの重さに驚いていました。